

令和2年8月10日発行

たか たら

高寺コミセンだより



人口と世帯数（8月1日現在）

世帯数	251世帯（+0）
人口	717名（-1）
男性	354名（-2）
女性	363名（+1）

健康づくりパレーボール大会について

現在のところ、11月29日（日）開催予定です。密集の回避ということで試合予定時間に合わせたチームの参集。開閉会式の中止、人数制限等が考えられますが、詳細については、体育・厚生部会で協議します。

第13回東松峠ウォーキング大会について

「ポスター」と「花シリーズバッジ」の注文も済、ポスターは、関係各位65部配送しました。内容については、町関係各位と協議しながら飲食関連のトン汁振舞い等は中止の方向で、進んでおります。その代りの案として、「あんこもち」や「りんご」等のお土産を考えております。



コロナ対策について

- ・人との距離をとりましょう。
人との間隔は2m（たたみ一畳分）最低でも1m空けましょう。
- ・会話をするときにはマスクをつけましょう。
ただし、これからの季節、熱中症を防ぐことも大切です。人との距離が十分な場合はマスクを外しましょう。
- ・こまめな手洗いをしましょう。
ぬれた手はウイルスが付着しやすいので、手洗後は清潔なハンカチ等でよく拭きましょう。

「道の駅」連携による会津地域活性化に向けた勉強会について

8月30日（木）に標記の勉強会で「道の駅にしあいづ」に行ってきました。「イザベラ・バード」についての講演会を聞いて、そのあと「イザベラ・バード」を活用した今後の取組などのフリートークの勉強会でした。



この勉強会を通して、今後のコミセン事業に活かしていきたいと思っています。

高寺ふれあいサロンについて

8月のふれあいサロンは、27日（木）10：00からコミセンで行います。会費は、100円です。内容は、お楽しみにしてください。

絵手紙教室について

「絵手紙高寺教室」は月1回開催しています。現在会員は8名程度で、年会費1,000円です。興味のある方は電話等をいただければ、次回の日程をお知らせします。見学に来てみてください。

コミセン夏季休館について

8月13日（木）、14日（金）及び17日（月）3日間、コミセン臨時閉館といたします。18日（火）より通常業務となります。地域の皆様方にはご不便をおかけしますが、よろしく申し上げます。

発行・編集：高寺コミュニティセンター 電話・FAX：0242-85-2001
E-mail: takatera-cc@town.aizubange.fukushima.jp